

学校だより2月号

平成28年2月1日
(2016年)
茨木市立耳原小学校
茨木市耳原 2-20-55 TEL641-1900

「こころの準備を」～新年度に向けて～

いよいよ2月を迎えました。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」とよく言われます。今年に入って早、一月が終わりました。今年の2月は閏年(うるうどし)なので、1日多い29日間ですが、日数が少ないので、あっという間に終わってしまいます。そして3月は、卒業式、修了式や、進路が決まって4月から新しい生活が始まる人には、その準備に忙しい時期です。

学校では、3月18日(金)に6年生が卒業します。登校する日数だけだと、あと33日です。まだ実感として感じないかもしれませんが、3月に入ると卒業式の練習が始まり、6年生を送る会があります。卒業式まで短い期間ですが、6年生と一緒に勉強したり、遊んだりして楽しい思い出をいっぱい作ってください。6年生ばかりでなく5年生や4年生、3年生、2年生そして1年生もみんな学年が一つずつ上がることも、今の成長の様子を見てとても楽しみです。外はまだまだ寒いですが、花や木々も今か今かといわんばかりに、じっと寒さに耐えながら春の訪れを待っています。みなさんも、寒さに負けず心にいっぱい栄養をつけて春の訪れを待ちましょう。

毎日の生活の様子を見ても、登校してくる時のリーダー(班長・副班長)を中心として、元気な声で「おはようございます!」と言える人が多くなりました。また、登校中の様子も今はしっかりと安全に気をつけ、安心してリーダーに任せられることができます。登校してからも、掃除時間はしっかりできている人が多いですし、よく走っていた廊下も静かに歩く人が増えてきました。この1年で一人ひとりが確実に成長していることがわかります。先生たちはその姿を見てとても喜んでいますが、もっと喜んでくれているのは、6年生ではないでしょうか。

6年生はこの1年、児童会の運営や運動会や音楽会などの様々な行事で、いつも準備や片付けはもちろんのこと、みんなが楽しくできるようにといろいろなことを工夫してくれました。最上級生として立派にやり遂げてくれています。みなさんのできることが増え、その姿に安心して、この4月から最上級生である5年生に託して、中学校へ進学できると思います。

4月からは新しい1年が始まります。できなかつたところは自分で考えて、できるようにしていきましょう。そして何よりもみんなと仲良く、毎日の学校が楽しいと心から言えるように毎日を大切に過ごしましょう。
(校長 川上 隆)

＜1月分給食費の振替金額について＞ 下記金額を2月10日(水)に自動振替にて集金いたします。前日までに貴口座に入金いただくようお願いいたします。

1年	2年	3年	4年	5年	6年
3080円	1,2,4組 3080円	3220円	2990円	3360円	3360円
	3組 2420円				

※ 別途10円の振替手数料がかかります

めざす子ども像

みんな なかよく
のばそう 学力
はりきろう 活動
らんらん笑顔でかがやく 耳原っ子



＜学校保健委員会のご案内＞

・日時 平成28年2月4日(木)
午後2時～3時

・場所 第一図書室(南校舎4階)

毎年保護者の皆さまを対象に、学校医先生のお話を伺い、子どもの健康について学び、交流をする場としています。詳しくは、先日配布しております案内をご覧ください、是非多くの皆さまにご参加いただけますよう、お願い申し上げます。

＜校時変更のお知らせ＞

2/3(水)は、茨木市人権教育冬季研究集会(茨木市内小中学校教職員の研修会)のため、給食後13:30下校となります。

2/8(月)は、1年生の研究授業と研究会のため、給食後13:30下校(研究授業学級を除く)となります。よろしくお願いたします。

2月の行事



1	月	児童委員会活動⑩
3	水	4限授業*給食後 13:30 下校
4	木	学校保健委員会
6	土	PTA 役員会・運営委員会
8	月	4限授業*給食後 13:30 下校、SC
10	水	6年北中体験入学・入学説明会
12	金	新1年体験入学、第3回学校協議会
13	土	青健協「ふれあい広場」
16	火	1・2年参観懇談
18	木	SC(スクールカウンセリング)
19	金	3・4年参観懇談
22	月	地域交流クラブ(最終回)
23	火	5・6年参観懇談
27	土	学校一斉清掃、青健協役員会

＜3月の主な予定＞

2日(水) 6年生を送る会 18日(金) 卒業式
23日(水) 給食終了 24日(木) 修了式



北中学校区の連携・学力向上をとあして・・・

1月26日(火)に、北中学校区の小・中4校合同の公開授業研究会がありました。同じ中学校区の小学校が、子どもたちの状況をふまえ、足並みそろえて学力向上の取組みをすすめるという、小中連携の主旨で開かれた大変意義のある研究会でした。

北中校区連携目標は、「目標に向かって最後まで努力できる子どもを育てる」です。「自分で考える時間をもつ」ことや「友だちと話し合う時間をもつ」ことを大切にし、「話し合いでは全員発言する」授業をつくることをめざしています。「お客さん」になりがちな受け身の学習ではなく考えたことを自分の言葉で表現し、主体的に学習参加することは、学力の定着や意欲につながります。また意見交流や話し合いは、自分の考えを深め「考える力」を伸ばすとともに、友だちとのつながりを深めます。

小さい時から「自分で考え、行動する」「自分の言葉で話す」ことが、子どもの意欲や根気を引き出すことに効果があるようです。ご家庭での教育(しつけ)の参考にいただければ幸いです。

1月の子どもたち・・・耳原小学校ホームページ「日記」より ほかにもあります。耳原小学校ホームページをご覧ください

2016年1月5日(火) 三学期にむけて



今日は玄関横の植え込みの写真から。

こも地域の方のお力で綺麗なお花とお正月飾り。

さらに、傷んでいた体育館の床も補修がおおむね終了しました。

こうしてあちらこちらで三学期にむけた準備が整ってきています。子どもたちが登校してくる8日の始業式が待ち遠しいです。

2016年1月8日(金) 3学期のスタートです。



今日は、3学期の始業式です。

校長先生のお話は、「3学期は短いので目標を決めて、計画的に生活しましょう」と「めざす子ども像になれるようにみんなで頑張つて、笑顔のあふれる学校にしていきましょう」でした。

続いて児童会から、昨年実施したいじめ防止の「虹の架け橋プロジェクト」の報告がありました。

最後にみんなで校歌を歌いました。いつも大きな声で歌っていますが、今日はいつも以上に元気な歌声が出ていると教頭先生が言っていました。

2016年1月13日(水) 児童朝会



今朝の体育館です。

保健委員会と給食委員会の発表でした。

保健委員会からノロウイルスや風邪の対策に、「こまめに手を洗いましょう！」と発表がありました。

給食委員会から、「給食の準備中はマスクを着用しましょう！」と発表がありました。

どちらも健康面で大切なことですね。みんなで実行していきましょう。

2016年1月14日(木) 2時間目です。



久しぶりに朝から快晴です。

子ども達の歓声が聞こえてきます。

1年生の学年体育で、持久走をしていました。

その後、なわとび練習にも頑張っていました。

2016年1月15日(金) 避難訓練をしました。



2限後の25分休憩に行いました。

全員が5分以内に運動場に集まることができました。

写真を撮る余裕がありませんでしたので、1/17(日)の市全域防災訓練と1/31(日)の耳原地区防災訓練のお知らせを載せます。

地区の防災訓練は、体験しながらの訓練ですので、子どものみなさんも是非参加してください。最後に炊き出しもいただけますよ。

今日発行した、みのはら通心38号もご覧ください。

2016年1月18日(月) 理科教室です。



6年生理科の2時間授業です。

力についての勉強です。

1) 釘を抜く。2) 空き瓶を回す。3) 荷物を持ち上げる。

と3つの実験を体験しながら、力の伝わり方を学びました。

子ども達は、楽しそうに授業に参加していました。

2016年1月19日(火) 子どもは風の子プロジェクト part2



2限後の25分休憩です。

子どもは風の子プロジェクトの第2弾として、冬の体力づくり「5分間走」を全校で始めました。

自分のペースでどれだけ走れるか、目標を立てて頑張ります。

全校児童が一つのことに取り組む姿は壮観です。

2016年1月20日(水) 学校朝会です。



始めに表彰状の紹介をしました。

1/17(日)に「第47回茨木市民マラソン大会」が行われました。

2年生男子 1.5 kmで清谷匠さんが優勝、椛島悠樹斗さんが6位入賞

2年生女子 1.5 kmで前田和奏さんが優勝

4年生女子 3kmで佐藤萌菜さんが優勝

5年生男子 3kmで前田直輝さんが6位入賞でした。

おめでとうございます。

次に、1/27(水)の「第61回茨木市小学校連合お話し」に出場する5-1の代表5人が本番での発表内容を披露してくれました。

当日、頑張ってください！

2016年1月21日(木) 5分間走



2限後の25分休憩です。

昨日は雪でできなかったため、2回目の5分間走です。

天気も良く、気持ちよく走れたと思います。

全校のみんなで、一つのことに取り組むっていいですね。

みんなの頑張りが伝わってきます。

2016年1月25日(月) なわとび週間です。



2限後の25分休憩です。

先週の「5分間走」から、今週は「なわとび週間」に変わりました。

みんなで10分間なわとび練習をしようです。

運動場のあちらこちらで、先生も一緒に練習していました。